



# ÁLVAREZ MÁYNEZ, NUEVO PRESIDENTE NACIONAL DE MC **P.6**



Cuartoscuro



# Jorge Máynez asume la dirigencia de MC

**LA DECISIÓN FUE** tomada durante una asamblea nacional que reunió a consejeros y delegados del partido

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

**E**l partido Movimiento Ciudadano (MC) eligió a Jorge Álvarez Máynez como su nuevo dirigente nacional, sustituyendo a Dante Delgado, actual coordinador nacional, y a Juan Zavala, secretario general. La decisión fue tomada durante una asamblea nacional que reunió a consejeros y delegados del partido, incluyendo legisladores, coordinadores estatales y representantes de movimientos sociales.

La nueva Comisión Operativa Nacional estará integrada por destacadas figuras del ámbito político de MC, entre ellas Martha Herrera, ex candidata al Senado por Nuevo León; Julieta Macías, senadora suplente; Mónica Magaña, diputada local en Jalisco; y Laura Ballesteros, diputada federal. También se suman Juan Zepeda, coordinador de diputados locales en el Estado de México; Royfid Torres, coordi-



Sustituye a Dante Delgado, actual coordinador nacional. Especial

## EL DATO

**LA ELECCIÓN** de la dirigencia se realizó con la participación de diversas instancias del partido

nador en la Ciudad de México; y el ex diputado federal Braulio López.

Además de la dirigencia nacional, los delegados seleccionaron a Jessica Ortega, ex candidata a la gubernatura de Morelos, como presidenta del Consejo Nacional. Asimismo, el diputado federal Gustavo de Hoyos fue nombrado coordinador de Vinculación Empresarial, mientras que la diputada y atleta Paola Longoria asumirá la

Coordinación Nacional de Educación Deportiva.

La elección de la dirigencia se realizó con la participación de diversas instancias internas del partido, como la Comisión Operativa Nacional, la Coordinadora Nacional, y la Comisión Permanente. También estuvieron presentes representantes de las Mujeres y Jóvenes en Movimiento, delegados estatales y autoridades municipales, quienes respaldaron las decisiones con el objetivo de consolidar la estructura partidista.

Con este nuevo equipo, Movimiento Ciudadano busca fortalecer su presencia a nivel nacional y reafirmar su compromiso de cara a los próximos procesos electorales.●